

式中だより



327号

平成27年(2015年)

4月10日(金)

発行 新島村立式根島中学校

04992(7)0017

<http://www.nijima.com/shikichu/>

決意新たに、新年度をスタートしよう！

校長

今年度、新島村立式根島中学校に着任しました。前任校は立川第七中学校というところで、米軍横田基地の隣にあり、校舎のすぐ上を大型の輸送機が飛んでいました。立川の前はお隣の神津島にある神津中学校に勤務していたので、ここ式根島にも会議等で何回か訪れました。今後ともよろしく願いいたします。

さて、4月に入り春の暖かな日々が続くようになりました。式根島中学校では、3名の新生と2名の転入職員を迎え、平成27年度がスタートしました。始業式では「環境が人を創る」という講話で、中堅学年・最上級学年としての決意と行動が、中堅・最上級の名前に相応しい中身を創っていくという話をしました。

続いて行われた「第69回 入学式」では、新島村副村長様をはじめ、多数の御来賓の皆さまや、新生のご家族さまに祝福され、3名の新生が式中の仲間入りをしました。式辞では「3つの心掛け」について話をしました。以下に抜粋を載せます。

(前略) 中学校での3年間の生活で、自分自身が心身共に成長すること、そして式中をより以上に素晴らしい学校にするために、次の三つのことを心掛けてください。

一つ目は、「すすんで学ぶ」ということです。自分をみがき、向上させるために一生懸命勉強しましょう。教科の勉強だけでなく、学級活動や道徳、総合的な学習の時間・学校行事・生徒会活動・部活動などからも、たくさん学ぶものがあります。得意不得意はあるかも知れませんが、全てに自らすすんで、意欲を持って学びましょう。分からないことや疑問に思うことに会ったら、すぐ人に聞くのではなく、まず自分で今までに身に付けた力を使って深く考え、自分で努力してみることが成長の秘訣です。

二つ目は「人も自分も大切にすること」です。社会は人と人との交わりで成り立っています。学校では社会生活に必要なきまりとルール、他の人と協力し合う知恵、そして自分の役割と責任を果たすことなどを学ぶところです。そのためには、自分を大切に自分の考えをしっかりと持つことと、人の話をよく聞き人の立場になって考え、相手を思いやる必要があります。人も自分も大切にこそ、人々が社会でより良く生活していくことが可能です。

三つ目は「心身の健康を保つ」ということです。中学生時代は、心と身体が一生の中で一番成長する時です。早寝・早起き・朝ご飯。ゲームやパソコン・携帯は家の人とルールを決め、日頃から規則正しい生活を心掛けて、健康で元気な体作りに努めることです。そして、学校の活動や地域の行事にも自主的・積極的に参加してください。活動の中で困難や悩み、怠け心にぶつかることもあるかもしれませんが、それに負けず、時には友だちや先輩、先生、家の人に相談して乗り越えるよう頑張り、困難や誘惑に打ち勝つたくましい心を自ら創ってください。(後略)

この「3つの心掛け」は本校の教育目標を具現するための心掛けです。本校の教育目標は、平成23年度からの式根島小学校との連携を機に改訂し、小・中共通の目標を設定して、生徒が主役の教育活動を展開しています。また、平成30年度を目途に「施設分離型小中一貫校」への移行を目指し、新島村連携型一貫教育を通して、新島村の子どもたちを保育園・小学校・中学校・高等学校が一体となって育む取組を推進しています。島の宝である子どもたちが、健やかに成長し将来において自己実現を図れるよう、今年度も全力で取り組んでいきますので、ご支援・御協力のほどよろしくお願いいたします。

【教育目標】

式根島の豊かな自然と郷土の文化に愛着と誇りを持ち、子供たちが、知性、感性、道徳心と体力を育み、社会の変化に主体的に対応できる力と人間性豊かに生きる力を培い、式根島の小・中学校9年間を見通した教育活動を展開していくために、次の目標掲げる。

「ふるさと式根島を愛し、心身ともにたくましい生徒」(小学校との共通目標)

すすんで考える生徒 (知)

人も自分も大切にすること (徳)

心身ともに健康な生徒 (体)

入学式



入学式当日、春がどこかへ飛んでいってしまったかのような暖かい陽気になりました。中学校の制服に身をつつみ、3人の新入生は新たな一步を踏み出しました。緊張と期待と不安の入り交じった表情で体育館に入ってくる姿。それを迎え入れる在校生、保護者の皆様、教職員、ご来賓の皆様、そして地域の皆様のまなざしは暖かく祝福の気持ちであふれていました。今日の式を通して、新入生3人は暖かく安心できる環境の中で成長してきたことを実感しました。祝辞にもありましたように、中学校生活は自分の将来への幅を広げ、社会に出るための準備をする期間です。失敗も成功も感動も悲しみも全て自分の糧にして欲しいです。また、新入生の言葉にもあったように不安があるからこそ人間は努力や準備をし、そして不安が期待に変わっていくのだと思います。最後になりますが、楽しく充実した中学校生活を一緒に過ごしていきましょう！
(1学年担任)



離任した教職員の紹介

校 長	墨田区立吾嬬第二中学校
美術 教諭	大田区立馬込東中学校

平成27年度 教職員組織紹介

校 長
副校長

第2学年

主任 教諭 (技)
担任 教諭 (音)
主任教諭 (英)
教諭 (美)

第3学年

主任 担任 教諭 (数)
教諭 (社)
教諭 (体)

第1学年

主任 主任教諭 (理)
担任 教諭 (家)
教諭 (国)
養護教諭

事務主任 用務員 警備員 3名
スクールカウンセラー ALT